

No paran las manifestaciones populares en Chile contra el gobierno represivo de Piñera



Santiago de Chile, 5 nov (RHC) Manifestantes en varias ciudades de Chile llevaron a cabo un conjunto de actividades llamadas 'Súper lunes', que contempla concentraciones, marchas y cacerolazos en contra de las políticas neoliberales del presidente Sebastián Piñera.

La Mesa de Unidad Social, que agrupa a más de 100 organizaciones y movimientos sociales y sindicales, había convocado tres acciones en Santiago: una concentración en la Plaza de Tribunales al mediodía (hora local); una marcha en Plaza Italia, a las 17:00; y un cacerolazo —como se realiza habitualmente al concluir las actividades— a las 20:00.

La Policía antidisturbios dispersó a los manifestantes de la capital chilena con cañones de agua y gases lacrimógenos.

En la Plaza Italia, el epicentro de las protestas en Santiago de Chile, miles de chilenos se congregaron para gritar contra las iniciativas del Ejecutivo de Piñera y exigir una nueva Constitución que contemple derechos sociales y ambientales. Al grito de "Chile despertó", los manifestantes hicieron sonar cacerolas y tambores. Furgonetas con agentes antidisturbios irrumpieron en la protesta y dispararon gases

lacrimógenos contra los manifestantes.

Varios carabineros hirieron a un manifestante con una bomba lacrimógena.

Un equipo de paramédicos colocó un vendaje a ese herido, que sangraba por la cabeza.

La multitud no abandonó la Plaza Italia cuando un sismo magnitud 6,1 sacudió el territorio chileno a las 18:53 horas. El Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile indicó que se produjo a ocho kilómetros al suroeste de la ciudad de Illapel, cerca de las regiones de Coquimbo y del Maule, mientras que localizó su foco a 65 kilómetros de profundidad.

En un video difundido en redes sociales se observa el momento en que ese temblor se sintió en la Plaza Italia, mientras los manifestantes hacen sonar sus cacerolas y tambores.

Tras medio mes de protestas antigubernamentales, en Chile se han contabilizado oficialmente 23 muertos y más de mil 300 heridos, aunque la Cruz Roja estima que son al menos dos mil 500 y reclama mayor dotación de insumos para atender a quienes ingresan en sus instalaciones.

En su última actualización, el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) de Chile informó que hay cuatro mil.464 personas detenidas y mil 659 heridas en hospitales por disparos de bala, perdigones, arma de fuego y balines, de las cuales 160 sufren lesiones oculares.

El director del INDH, Sergio Micco, explicó durante la sesión de la Comisión de Derechos Humanos, Nacionalidad y Ciudadanía del Senado que Chile se encuentra "ante graves y numerosas violaciones a los derechos humanos" y su organismo registró 181 acciones judiciales, entre las que se encuentran 133 querrelas por torturas, 19 por violencia sexual y cinco por homicidio.

Las protestas en Chile se recrudecieron a partir del 18 de octubre para rechazar el alza del boleto del Metro de Santiago, medida que Piñera suspendió un día después.

Hasta el momento las manifestaciones no han cesado y el reclamo de la ciudadanía ha tomado como eje ámbitos sociales en diferentes materias entre las que destacan educación, salud, pensiones, vivienda, agua y corrupción.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206709-no-paran-las-manifestaciones-populares-en-chile-contra-el-gobierno-represivo-de-pinera>



Radio Habana Cuba